

2025年度 4月の様子

4月7日(月) 新任式・始業式



いよいよ新年度がスタートです。
登校後すぐに新クラスの発表！

新任式。赴任された先生方を生徒
会長が歓迎の言葉でお迎えしました。

始業式では、各学年代表生徒から進級
しての頼もしい決意発表がありました。

4月8日(火) 入学式

春らしい陽気の中、入学式が行われました。
新しく導入された制服がとても印象的でした。



先輩方が優しく迎えてくれ
ました。



先輩方の歓迎の合唱



担任の先生、新しい仲間と出会い、
中学校生活の始まりです。



新入生を代表しての誓いの言葉。

4月9日(水) 学級開き・学年開き

自己紹介やレクを通して仲間や先生方と交流し、各学年・クラスで
活動をスタートしました。



4月11日(金) 新入生オリエンテーション

生徒会主催で、中学校生活や生徒会活動が紹介されました。
各部からも活動の紹介があり熱烈な入部の勧誘がありました!?



年輪祭全校発表のソーランを「ソーラン隊」が披露。



4月14日(月) 進級テスト

新学年のスタートにあたり、現状の学力を確認するためにテストを行いました。1年生は中学校で初めての取組になり、テストの実施方法なども確認しました。



4月17日(木) 3年生全国学力・学習状況把握調査

3年生が行いました。タブレットを使うなど、テストの方式も変化してきました。
慣れた手つきで操作しています。



先日の新入生オリエンテーションを受けて、1年生の部活動体験や勧誘が行われています。
校内にもポスターが貼られ、各部がアピールしています。



4月23日(水) スポーツテスト・発育測定、学級役員任命式

全校一斉にスポーツテスト・発育測定を実施しました。自分の体や体力を把握しました。
午後には学級役員任命式でリーダーのもと協力して活動していくことを全校で確認しました。



生徒会活動の取組の一つ「日本一美しい玄関にしよう」。
1年生も生活に慣れ始め、下駄箱の靴がきれいに整頓できるようになってきました。

